

(Extrait du " JOURNAL DE FRASERVILLE ", 4 janvier 1889)

UNE FÊTE MÉMORABLE

CLOTURE DU TRIDUUM

DU

BIENHEUREUX DE LA SALLE

Notre pieuse population a été, dimanche dernier, témoin d'une solennelle et imposante cérémonie religieuse ; le souvenir en restera longtemps gravé dans sa mémoire.

En effet, c'est dimanche dernier qu'a eu lieu, à l'église de cette ville, la clôture du Triduum commencé le vendredi précédent au collège des Frères des Ecoles Chrésiennes.

On le sait, ces actions de grâces publiques ont été célébrées à l'occasion de la béatification du Bienheureux J. B. de La Salle, le glorieux fondateur des Frères des Ecoles Chrésiennes.

Jean Baptiste de La Salle ! certes, s'il est un nom que des milliers de familles doivent bénir et honorer, c'est bien celui là ! Et s'il est aussi une existence qui mérite d'être connue de la catholicité surtout, c'est bien celle de ce grand serviteur de Dieu, de ce grand bienfaiteur de l'humanité !